



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Concarneau, le 4 juillet 2025

Le parking relais avec navette gratuite ouvre dès le samedi 5 juillet !

Dans le cadre de la réorganisation du stationnement estival, la Ville de Concarneau met en service, à compter du samedi 5 juillet au matin, un nouveau parking relais situé à Kerampéru, rue René Madec, à l'entrée de la ville. Accessible gratuitement, ce parking relais propose environ 200 places de stationnement. Il a pour vocation de désengorger le centre-ville et d'offrir une alternative pratique et lisible aux usagers, qu'ils soient visiteurs ou actifs.

Un dispositif de transport gratuit vers le centre-ville

Afin de réduire la pression automobile en centre-ville durant la saison touristique, la Municipalité met en place, à compter du 5 juillet et jusqu'au 30 août inclus, une navette gratuite de 22 places assurant la liaison entre le parking relais et le centre-ville, 7 jours sur 7, y compris les jours fériés, de 8h40 à 12h puis de 13h30 à 19h.

La prise en charge des voyageurs s'effectue à l'entrée du parking relais, rue René Madec. La navette dépose ensuite les passagers à l'angle du quai Carnot et de la rue du Professeur Legendre, à proximité immédiate du centre-ville (environ cinq minutes à pied de l'entrée de la Ville-Close). Afin d'assurer une desserte fluide et régulière, la navette emprunte l'avenue de Bielefeld Senne, ce qui permet d'optimiser son itinéraire et de garantir une rotation continue. Le trajet entre le parking et le centre-ville est estimé à 10 minutes, avec un arrêt d'environ 2 minutes sur le lieu de dépose, avant un retour immédiat vers le parking relais. Cette boucle est assurée tout au long de la journée, offrant ainsi un service réactif et confortable aux usagers.

Cette desserte est complétée par les lignes régulières du réseau Coralie de Concarneau Cornouaille Agglomération (CCA), déjà en service.

Des aménagements finalisés pour une mise en service optimale

Les travaux d'aménagement ont été menés dans des délais très courts, permettant une ouverture du site dans les temps pour le démarrage des vacances scolaires d'été. À ce jour, l'ensemble des

installations nécessaires à l'accueil du public est opérationnel. La signalétique directionnelle et sur site a été installée pour faciliter l'accès et la circulation des véhicules. Les portiques sont en place pour encadrer l'entrée et la sortie du site.

Une réponse concrète aux enjeux de mobilité estivale

Ce nouveau dispositif s'inscrit dans une politique globale visant à fluidifier les déplacements, favoriser les rotations en centre-ville et proposer des solutions de stationnement diversifiées et accessibles notamment pour les longues durées. Il complète l'offre de stationnement estivale, composée de 15 parkings dont 8 gratuits toute l'année, et accompagne les autres mesures mises en œuvre par la Ville : gratuité de la pause méridienne (sauf P11), meilleure lisibilité tarifaire, harmonisation des arrêts minute et développement des espaces dédiés aux deux-roues et aux camping-cars.

La Ville de Concarneau invite les usagers à se saisir de cette nouvelle offre dès son ouverture, afin de contribuer à une circulation plus apaisée et à une meilleure accessibilité du centre-ville tout au long de la saison estivale.